Les Amis des Héliotropes Rêver ensemble d'une nouvelle réalité

Souper solidaire annuel

Samedi 28 septembre 2019 à 19h00 Salle des Fêtes de Longueville, rue de la Station 2 à Chaumont-Gistoux

Menu

Barbecue et salades du monde, dessert et café
Adultes : 18 € - Enfants - de 12 ans : 12 € - Enfants - de 5 ans : 5 €

Accueil dès 19h00

Réservations (avant le 20/09/2019)

www.amis-heliotropes.be www.facebook.com/amis.heliotropes contact@amis-heliotropes.be gsm: 0486/458217

Vous n'êtes pas libre mais souhaitez nous soutenir?

Faites un don sur le compte BE38 3631 4885 9472 (attestation fiscale dès 40 €)

Au profit de l'ASBL Les Héliotropes

Les jeunes qui arrivent aux Héliotropes ont été rejetés par d'autres institutions en raison des difficultés importantes qu'ils présentent au niveau de leur comportement. Pourtant, malgré ces difficultés combinées, aux Héliotropes, voilà qu'ils s'apaisent et qu'ils arrivent à pouvoir vivre ensemble et à prendre plaisir aux multiples activités qui leur sont proposées. Ce résultat est le fruit d'un projet centré sur eux, qui les respecte profondément tels qu'ils sont, ce qui leur permet d'évoluer, doucement, à leur rythme, parce que les professionnels qui les encadrent ont confiance en eux et les voient avec un regard bienveillant, attentif à chaque petit pas, chaque difficulté, chaque progrès petit ou grand. Chaque journée est l'occasion d'un nouvel émerveillement...

